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箱清水地区の皆様へ 

この夏は、例年になく厳しい猛暑日が続きましたが、皆様にはお変わりありません

でしょうか。 

通信制もお盆明け 8月 19日に授業が再開し、生徒は日曜日又は月曜日の授業・レ

ポート提出・試験と頑張っています。今回は夏から秋にかけて行われた行事を中心

に掲載しますので、ご覧いただければ幸いです。 

 遠足面接報告 

梅雨が明けたばかりの 7 月 1 日、日本海までバスで行き、糸魚川市の「フォッサマグナミュージアム」と

リニューアルした「上越市立水族博物館うみがたり」を見学してきました。参加した生徒の感想を紹介しま

す。 

フォッサマグナミュージアム 

・地球が現在の姿になるまでを大きなスクリーンで見て、地学の授業で習ったことをよく理解することがで

きました。 

・アジア大陸の一部が離れて「く」の字に割れてできたのが日本列島だと、初めて知った。 

・自分の住んでるところは元々海底だったことを知った。 

・工事が終わったらぜひ地層帯も見学したいと思いました。 

・大小さまざま、色形さまざまなヒスイが印象に残りました。 

・蛍石がとてもきれいだった。岩石学の検定に何度も挑戦して楽しかった。 

              

上越市立水族博物館うみがたり 

・イルカ、シロイルカ、クラゲなど、たくさんいてかわいかったし、見ていてとてもワクワクした！ 

・シロイルカの大きさに驚きました。思わずおみやげに追加。また来たいです。 

・シロイルカが間近に来てくれた。 

・カニやオウムガイがとても綺麗で、心に残りました。 

・イルカショー！会場が大盛り上がりで、イルカたちも楽しませてくれて、とっても楽しい時間になりまし

た。 

・ペンギンがちょこちょこして可愛かった。 

・ドーム型になっていたり、下から動物の姿を見ることができて楽しかったです 

・人生初の水族館で、見たものすべてが印象に残りました。その中でも、イルカが特に印象深かったです。

もっとゆっくり見たいと思いました。 
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試験 

６月中旬から下旬にかけて、定期試験が行われました。受講している科目の定期試験の範囲のレポートをす

べて出して試験に臨みました。仕事をしている人も多い中、試験勉強も頑張って取り組んでいました。 

7 月下旬、9 月上旬にも特試があり、暑い時期でしたがそれぞれ合格めざして一生懸命取り組む姿が見られ

ました。 

 梶の葉祭  第５９回の「梶の葉祭」が 6 月 29 日から 3 日間行われました。７回目の展示とな

る「通信ギャラリー」も２日間にわたって大盛況でした。 
また、梶の葉ステージに通信制の生徒が登壇しました。音楽の先

生の指揮で全日制の合唱班と合同で

『かもめ』という曲を合唱しました。声

量も大きく素晴らしい合唱でした。 

     

通信ギャラリー展示コーナー・・・多勢の方に見ていただき、ありがとうございました 

 

弦月祭テーマは百花繚乱～僕ら一人ひとりの中に才能がある～ 

第 9 回弦月祭が 8 月 26 日（日）の午後行われました。大変暑い体育館でしたが、生徒・職員・保護者

の皆様のご協力により楽しく且つ充実したものになりました。ありがとうございました。 

＜展示コーナー＞ 

←音楽クラブ

のメンバーによ

る発表  

 

 

 

 生徒作品 ↑                                 

←全校制作  

  

 

生活体験発表→ 
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 体育祭 ～ 気温も高く、気持ちも熱く！頑張りました ～ 

  まず、体操から・・・。             全員でかけ声をあわせて～。ソーレ 

  皆でリズムにのって、１、２，３，・・・ 

 目指すは、あの白いかご！！ 

  お疲れ様でした。閉祭式。皆、頑張りました。 

 

 このパンを早く口で取りたーい。 

  

 

 人権平和教育講演会 『たったひとつの命だから』朗読会について 

 「たったひとつの命だから」の言葉のあとにつながるメッセージを集める活動をして、地元ラジオ局から 

メッセージを朗読したり、様々なところで朗読会を開催しているワンライフプロジェクトから外部講師を 

招いて、本校で朗読会を開催しました。 講師は冨田優子さん（ワンライフプロジェクト代表）他の皆さん

です。 

 内容は、「たったひとつの命だから」の言葉のあとにつながるメッセージの朗読会です。 

参加した全員にとって、「命について」考える貴重な機会となりました。参加した生徒の感想をほんの一部 

のみ紹介したいと思います。 

 ＜１年＞ 

 ・命の大切さがわかる１時間でした。・人の命の大切さを 

改めて実感しました。私もたったひとつの人生を 

自分らしく悔いのないように生きてみようと思いました。 

・大切な人との別れは私が想像するより、もっと辛いこと  

なんだろうと思いました。 

 



・私を支えてくれる人がいるからこそ、その人に感謝しきれない気持ちでいっぱいです。 

 ＜２年＞ 

 ・どの作品も感動しました。朗読会に参加してよかったです。 

 ・「たったひとつの命だから」という言葉にとっても深い意味があるのがわかりました。これを聞いて、 

  今、生きていることに感謝し、お世話になっている身内や友達に感謝の気持ちを伝えたいと思いました。 

  後悔がないよう、生きていきます。 

 ・この朗読を聞いて、みんな辛いこととも向き合って、前を向いて生きていて凄いなと思いました。 

  ・今日の朗読会の感想は、命というのは一つだけということ。自分も家族が亡くなっています。 

おじいちゃんが２人亡くなってしまいました。やはり、命は大切にしないといけないな、と改めて 

感じました。大好きだったおじいちゃんのために俺は生きたいと思います。 

 ＜３年＞ 

・沢山の朗読をしていただき、それぞれ色々考えました。そして、改めて命の 

 大切さを感じました。     

 自然災害、病気、事故など誰もがいつでも起こりうることで、人の命、自分 

 の命を大事にする。      

 また、車の運転を今までよりも注意して運転しようと思いました。 

・今、生きていられるのが、幸せなことだなと感じた。命を大事にしたい。 

 ・命があって生きているということは、当たり前ではなく、とても尊いということを改めて学びました。 

  自分も人の命も大事にしていきたいです。 

・それぞれの人達がそれぞれの状況の中で、今ある人生を生きる。言葉で言うのはシンプルなことですが 

 それは壮絶なことだと思います。一言ではまとまらないです。私自身は、今ある人生を一生懸命に生きて 

 いきたいと思いました。 

～進路室から～この時期の動向 

就職では、今年も 9/16日から就職試験が解禁となっています。それに合わせてまず会社見学を実施 

後、入社試験の願書提出です。進学では、AO試験や自己推薦型試験が始まっています。 

センター試験の申し込みも終わりました。生徒一人一人、目標に向かい頑張っています。                                                     

今後とも、宜しくお願い致します。 

  

 ☆☆☆最後に☆☆☆ 

最近だいぶ気温が下がる日があり、長袖や上着の出番となりつつあります。また、外に目をやると、空 

が高くなり、いよいよ秋の気配を感じる季節となりました。食欲の秋、読書の秋、スポーツの秋ですね 

寒くなってきましたので皆様、風邪などひかれませんようお身体、どうかご自愛ください。 

 

長野西高校通信制 〒380-8530 長野市箱清水 3－8－5 

TEL026-234-2262  FAX026-237-5506       
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